



Recherchez les réalités d'en haut :
c'est là qu'est le Christ.
Pensez aux réalités d'en haut...
car votre vie reste cachée avec le Christ en Dieu.

Saint Paul

Le père abbé et les frères de la communauté d'Orval

et la famille GALLANT

confient à votre prière

leur frère, leur oncle, leur ami

Père MARC (Paul)

Il est entré dans la joie du Christ ressuscité

ce vendredi 12 janvier 2018,

en la fête de saint Aelred de Rievaulx.

Une veillée de prière aura lieu le lundi 15, à 20h, heure des complies.

Les funérailles seront célébrées le mardi 16 janvier à 11h00.

Né à Wervik en 1928, frère Marc est entré en 1950 dans la jeune communauté de l'abbaye d'Orval, dont la reconstruction venait tout juste de s'achever en 1948. Il fit profession le 1 février 1953 et fut ordonné prêtre le 20 août 1957.

Notre frère a mis ses dons et sa grande capacité de travail au service de la communauté, en de multiples tâches, que ce soit pour la gestion de la forêt, l'entretien des bâtiments. Il fut aussi maître des novices, hôtelier.

Ensuite, il fut envoyé comme supérieur à l'abbaye d'Achel et il en devint le père abbé, de 1995 à 2007.

Rentré à Orval, il mit sa longue expérience de vie au service des personnes qui fréquentaient l'hôtellerie, pour l'accompagnement spirituel ou pour l'animation de groupes. Sa jeunesse de cœur lui permettait de rejoindre chacun, quel que soit son âge ou son parcours de vie.

Ses six derniers mois parmi nous furent pour lui un temps d'apprentissage de la faiblesse et de la dépendance : il s'y prêta avec souplesse, accueillant fraternellement tous ceux qui venaient auprès de lui et attendant avec une impatiente patience le moment de la grande Rencontre.

Clin d'œil ? Notre frère est né à la vie du ciel le jour de la saint Aelred, chantre de l'amitié spirituelle.